



## Hacia al 2014

Enero 2013 - Número 14

### *Cita*

María nos quiere educar para que lleguemos con esa mirada y la actitud sencilla y comprometida, valiente y austera de los sencillos pastores y de los humildes magos, que dejaron sus poderes para hacerse simples y abiertos peregrinos, que Ella vio que se acercaban a Hijo, actitud que tuvieron los hijos más preclaros del P. Kentenich... Y Ella lo hace con la esperanza que se nos regala con el año de la fe misionera y con la fe en la alianza 2014, la gracia renovadora del 2014

*P. José María García*

### Editorial

---

Queridos Peregrinos,

Hace un año nos mudamos a la Oficina 2014. Los cuartos estaban vacíos y la casa bastante fría. ¡Ahora el panorama es diferente! La calefacción está funcionando, las impresoras hacen un zumbido y se pueden escuchar voces por toda la Casa de Alianza. Aquí se llevan a cabo celebraciones y encuentros en este camino hacia el 2014.

[En estos días en que el Santuario Original está cubierto de nieve](#) no quisiera ver hacia atrás, sino hacia delante. Aquí en la Oficina 2014 nos preparamos para reunirnos con aquellos que trabajan en el Movimiento en diferentes continentes. Estamos planificando

Y trabajando para el encuentro con los que trabajan incansablemente por las Carpas de la Cultura de Alianza. Ahora que muchos de los elementos en torno al 2014 han sido clarificados esperamos compartir los resultados con todos ustedes y una vez más escuchar las respuestas y las propuestas.

Año de la Corriente Misionera – Año de la Fe... Realmente debemos tener fe en esta preparación para la gran celebración. Como lo leerán más adelante en este boletín – esa fe es confirmada una y otra vez en este peregrinar hacia un tiempo de gracias. Sigán rezando... nuestra celebración será grandiosa...

Me gustaría recordarles el concurso de Música 2014 – por favor, reenvíen esta información a músicos y compositores – todos estamos invitados a participar en la preparación del jubileo – es nuestra fiesta...

Dios los bendiga,  
P. Andrew

### Con cada paso de nuestra peregrinación

---

El jueves 3 de enero hubo una emotiva ceremonia en el Santuario de la Liberación del Padre, en La

Plata, con motivo del arreglo de las fisuras del Santuario. Hace un tiempo se comenzó a rajar la parte posterior del altar, las fisuras se hicieron visibles en las paredes... Para la Familia Platense, especialmente para quienes ayudaron a construir el santuario hace casi 50 años, este día se convirtió en un momento de gracias, un momento de renovación y de re-fundación y una respuesta al lema que los ha acompañado desde hace algún tiempo: "Tenemos que re-fundar Schoenstatt." -"El legado es claro, el mensaje no menor, donde estemos tenemos que re-fundar Schoenstatt, y aunque nos parezca imposible, aunque sintamos que nuestras fuerzas se nos agotaron, que nuestra comunidad envejece, que se nos acabaron las formas y estrategias... Estamos siendo llamados a hacerlo con lo que somos y tenemos, ni más ni menos." Dijeron.

Un miembro del Team Nacional 2014 de Argentina comentó con una alegría profunda: "Sí, es tiempo de volvernos conscientes de que donde sea que nos encontremos debemos caminar hacia el 2014 regalando Alianza, y sobre todo, viviéndola solidariamente. Del ardor de cada uno de nosotros depende que Schoenstatt perdure en el tiempo, si aceptamos y llevamos adelante la misión que nuestro Padre fundador nos dejó. En este año de la Fe y dedicado a la corriente misionera, comprometámonos en esa misión: Schoenstatt para la Iglesia y el mundo. Así estaremos re-fundando Schoenstatt... Luego, la MTA hará el resto."

El núcleo de la celebración jubilar de los 100 años de Alianza de Amor en el 2014, en Schoenstatt y en Roma, y de la preparación de ésta, en unión con nuestro Padre y Fundador, es la renovación de la Alianza de Amor en su fuerza plasmadora misionera vinculada e interconectada internacionalmente (Documento de Trabajo). En los años pasados desde la Conferencia 2014, el cenáculo de representantes de la Familia de Schoenstatt de 33 países decidió que lo que celebramos en el 2014 es la Alianza de Amor. Y por eso, la renovación de esta Alianza de Amor es el "por qué, el para qué y el cómo" de nuestra preparación espiritual. Algunos han preguntado: "¿la renovación de la Alianza de Amor? ¿Eso es todo?" mientras que otros miles alrededor del mundo se han convertido y se siguen convirtiendo en peregrinos de la fe, respondiendo al llamado: Sí, eso es todo. Todo Schoenstatt. Eso es lo que hacemos. La MTA hará el resto. Esta es la Gracia 2014.

Dos misioneras sencillas de la Campaña, las únicas de su ciudad, decidieron el 18 de octubre de 2010: debemos incrementar el número de personas con Alianza de Amor acá. Para Navidad del año pasado, este número se había multiplicado por siete... Una mujer de Qatar en Medio Oriente, llega de casualidad a la página internacional de Schoenstatt y se acuerda de un libro que leyó hace años... y selló su Alianza de Amor y la renueva cada vez que visita la página.

Una familia filipina en Suecia se ha comprometido a llevar la Virgen Peregrina en su ciudad a muchas familias más y compartir la Alianza de Amor "como nuestra contribución al 2014."

En el mes de junio decenas de miles de hombres de todo Brasil, participantes del Rosario de Hombres inspirado por Joao Pozzobon, sellarán su Alianza de Amor en pleno Año de la Corriente Misionera.

Un empresario de Suiza que trabaja temporalmente para su compañía en África experimenta una situación profunda de necesidad en difíciles negociaciones que ponen el futuro de muchas personas en riesgo. Una noche, en su hotel, toma un bolígrafo y dibuja una corona en su pequeña Peregrina. "Y Ella obró. Ella realmente obra milagros..."

Miles de jóvenes y de familias salen como peregrinos misioneros en estas semanas de enero para llevar fe, inspiración y una mano a ciudades enteras. En sus manos llevan a la Peregrina, y alrededor de sus cuellos una cinta con la cruz misionera, la bandera de este año de la corriente misionera y del jubileo 2014.

La semana antes de la Jornada Mundial de la Juventud en Río será diferente a todas las anteriores. La semana previa a la JMJ será una semana misionera... y la Cruz de la Jornada Mundial de la Juventud la llaman Cruz Peregrina... Con un poco de fe, es evidente que lo que se nos regaló en la Conferencia 2014 y todo el trabajo que se hizo en la línea de los acentos y símbolos estaba en línea con lo que la misma Iglesia estaba preparando en este momento de la historia.

"La Iglesia, que ha recibido de su Señor la misión de evangelizar, sabe bien que el Evangelio está

destinado a todas las personas, especialmente a las nuevas generaciones, para saciar esa sed de verdad que cada uno lleva en su corazón y que a menudo resulta ofuscada por tantas cosas que ocupan la vida. Este compromiso apostólico es tanto más necesario cuando la fe corre el peligro de resultar oscurecida en contextos culturales que obstaculizan el enraizamiento personal y la presencia social". Palabras del Santo Padre que motivan e inspiran, pero que también comprometen en esta año de la corriente misionera y en el año de la fe de la iglesia universal, donde cada uno de los peregrinos es llamado y capacitado en la gracia 2014, a transformarse en portador de esta esperanza hecha compromiso apostólico, hecha cultura de alianza.

La renovación de la Alianza significa la renovación de Schoenstatt, y significa hacer de esta alianza nuestro estilo de vida, la manera en que se da forma al nuevo orden social y a un mundo nuevo: La alianza se convierte en cultura, una cultura del trabajar, del liderar, del discutir, del educar, del investigar, del construir vida familiar, vida en la Iglesia, vida en el estado... Cultura de Alianza. Esto lo es.

## Del equipo de 2014 - CULTURA DE ALIANZA

---

La Alianza de Amor desarrolla su fuerza en las distintas épocas y culturas siempre de forma novedosa. Se trata siempre de cómo María trae a Cristo como respuesta a sus cuestiones acuciantes.

Hoy día el Movimiento internacional de Schoenstatt se encuentra ante el desafío de llevar el Evangelio a la vida concreta y configurar una cultura de Alianza, especialmente en cinco ámbitos:

- en el matrimonio y la familia
- en el campo de la juventud
- mediante una pedagogía basada en el amor y en la libertad, una pedagogía de la personalidad y de la santidad; la aplicación y difusión del pensamiento del P. Kentenich en el campo de la pedagogía
- la inserción en la Iglesia diocesana y universal con nuestro carisma original
- la colaboración efectiva en la gestación de un nuevo orden social y de una cultura inspirada por la Alianza.

Al jubileo traemos la pluralidad de proyectos apostólicos que han surgido en estos cinco campos. En la Alianza de Amor nos ponemos nuevamente a disposición de la Madre tres veces Admirable como instrumentos suyos: Tu Alianza – nuestra misión.

En octubre de 2014 las "carpas de la cultura de Alianza" ofrecerán, desde los proyectos concretos y reales, la posibilidad de intensificar un diálogo a nivel internacional sobre las posibilidades y caminos concretos para el compromiso apostólico en el siglo XXI.

<http://www.schoenstatt.org/es/schoenstatt-en-accion.htm>

## Input

---

test

### ¿Qué hay de nuevo?

#### ■ ¿Qué hay de Nuevo?

¡La página oficial del 2014 – [schoenstatt2014.org](http://schoenstatt2014.org) – ya tiene una nueva imagen! En ella se puede encontrar fácilmente material y **documentos importantes para descargar** así como información actualizada sobre el **Trienio** de Preparación – el **Año de la Corriente Misionera** – y sobre la **Santa Misa por las intenciones del 2014** que se celebra cada sábado en el Santuario Original en Alianza con los proyectos en los cinco

### De esto & lo otro

#### Dos nuevas Alianzas en Villa La Angostura

“La Sma. Virgen se glorificará de la manera más perfecta si nosotros nos esforzamos donde quiera que sea por tirar de su carroza de triunfo”.

<http://www.schoenstatt.org/es/news/>

campos Apostólicos.

[2780/200/Dos-nuevas-Alianzas-en-Villa-La-Angostura.htm](#)

### Peregrinos de Fe

El 2014 que se prepara “**con cada paso de nuestra peregrinación**”, es como la estrella que guió a los Reyes, una estrella que se muestra a todos y que inspira a muchos a salir y hacerse peregrinos misioneros... y testigos vivos del misterio de Schoenstatt.

<http://www.schoenstatt.org/es/news/2799/200/Peregrinos-de-la-fe.htm>

### Published by

Fr. Andrew Pastore  
Schoenstatt International Communication Office 2014  
Pater-Josef-Kentenich-Str.1  
56179 Vallendar  
Deutschland

E-Mail: [info@schoenstatt2014.org](mailto:info@schoenstatt2014.org)  
Web: [www.schoenstatt2014.org](http://www.schoenstatt2014.org)



### Contacts

P. Stefan Strecker  
[strecker@schoenstatt2014.org](mailto:strecker@schoenstatt2014.org)

Schw. M. Luciane Machens  
[M.Luciane@schoenstatt2014.org](mailto:M.Luciane@schoenstatt2014.org)

Fr. Andrew Pastore  
[fr.andrew@schoenstatt2014.org](mailto:fr.andrew@schoenstatt2014.org)